

Au nom de la fragilité
Des mots d'écrivains

« Ces pages, à l'écriture diverse, disent ce que l'on ne peut dire autrement. Avec retenue, avec tendresse. Comme un cocktail d'humanité et de poésie. Peut-être sont-elles un feu de brume en un temps opaque. Peut-être une éclaircie dans l'épaisse forêt des faux-semblants et des facticités. Peut-être une trêve dans l'absurde jeu pour paraître, abuser les autres et se tromper soi-même. Peut-être un instant de vérité au milieu de notre grand bal masqué. Certainement un signe pour signifier à ceux qui éprouvent le handicap au quotidien : '*Vous n'êtes pas seul. Votre fragilité est la nôtre*' ».

Charles GARDOU, professeur des Universités, a consacré plusieurs ouvrages aux fragilités humaines, dont *Fragments sur le handicap et la vulnérabilité ; Pascal, Frida Kahlo et les autres* et *Le handicap pour ceux qui le vivent*.